

CyberOne Hightech Award 2024

Art:	Wettbewerb
Förderung durch:	WM BW u.a.
Reichweite:	Baden-Württemberg

Der CyberOne Hightech Award Baden-Württemberg ist der zentrale Businessplanwettbewerb der Hightech-Branchen im Bundesland. Seit 1998 werden die zukunftsweisendsten Geschäftskonzepte technologieorientierter Start-ups und Unternehmen ausgezeichnet.

Der CyberOne ist erste Anlaufstelle und öffentlichkeitswirksame Plattform zur Förderung innovativen Unternehmertums in Baden-Württemberg und verfolgt dabei eine klare Zielsetzung:

- Katalysator für innovative Geschäftsideen in Baden-Württemberg sein
- Businesspläne und Geschäftsmodelle der Teilnehmer weiterentwickeln und schärfen
- Erleichterten Zugang zu potenziellen Investoren und Geschäftspartnern ermöglichen
- Arbeitsplätze im Bundesland schaffen

Gegenstand der Förderung

Gesucht werden innovative und technologiebasierte Geschäftskonzepte von Start-ups aus folgenden Technologiebranchen:

- Software/Hardware
- Online und mobile Business
- Multimedia
- Visualisierung/Simulation
- Embedded Systems
- Kreativwirtschaft
- eHealth
- Medizintechnik und Life Science
- Mechatronik
- Mikrosystemtechnik
- Photonik/optische Technologien
- Umwelt-/Energietechnik

Teilnahmevoraussetzung beim CyberOne ist ein Firmen-/Wohnsitz in Baden-Württemberg oder in angrenzenden Wirtschaftsräumen.

Zur Teilnahme muss ein Geschäftskonzept in Form einer vollständig ausgefüllten Bewerbung samt Pitchdeck unter CyberOne 2024 OnePass (getonepass.eu) eingereicht werden.

Zuwendungsempfänger

Als Start-up gelten Gründerteams in der (Vor-)Gründungsphase, universitäre Ausgründungen, Projektgruppen aus Forschungseinrichtungen sowie Unternehmen, die i.d.R. nicht älter als 3 Jahre sind und max. 1 Mio. Jahresumsatz erwirtschaften. Darüber hinaus können sich Unternehmen, die älter als 3 Jahre sind oder mehr als 1 Mio. Euro Jahresumsatz erwirtschaften, bewerben, wenn diese eine Geschäftsfelderweiterung aufweisen, die in eine Ausgründung führen könnte.

Enreichfrist

Die Bewerbungsphase für den CyberOne Hightech Award Baden-Württemberg 2024 ist abgeschlossen.

Am 24. Oktober 2024 findet die Preisverleihung im Rahmen des Start-up Festival Heilbronn Slush'D statt.

Förderung

03.06.2024

Quelle: Baden-Württemberg; Connected e.V.

Kontakt

Melisa Özkan

Beraterin Geschäftsentwicklung

Tel.: +49 (0) 176 34425563

E-Mail: oezkan(at)bwcon.de

Weitere Informationen

▶ [CyberOne](#)